

UNIDOS POR LA SOLIDARIDAD Y POR LAS DONACIONES DE ÓRGANOS

El 23 de Diciembre de 2010 coincidieron en el Belén de la Solidaridad dos líderes políticos muy importantes en Andalucía: Juan Manuel Sánchez Gordillo, de Izquierda Unida, y Juan Ignacio Zoido, del Partido Popular.

La Solidaridad y las Donaciones de Órganos los unieron en un Belén único.

El Belén de la Solidaridad está creado por personas trasplantadas para concienciar a los ciudadanos sobre las Donaciones de Órganos y transmitir que "UN TRASPLANTE ES OTRO NACIMIENTO".

c/ Cardenal Espínola 8
Convento de Santa Rosalía
Horario: de 11-14 y de 17 a 20.30 h
Abierto hasta el 5 de Enero a las 14 h.
Entrada libre.

José Pérez Bernal
Adjunto a la Coordinación de Trasplantes de Sevilla



